

## SANTA MARTA DE TORMES



El espectáculo de teatro encandiló a niños y mayores. | FOTOS: ENE



Los mayores disfrutaron con la canción española.

# Los niños mandan en la víspera

El teatro para toda la familia y la exhibición de gimnasia rítmica llenaron el auditorio y el pabellón, mientras los mayores disfrutaron de la canción española en la previa de San Blas

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

**T**RAS un sábado intenso, con un largo desfile de peñas, actuaciones y discoteca móvil, la jornada de ayer en Santa Marta de Tormes estuvo más dirigida a disfrutar en familia, sobre todo para los más pequeños de la localidad que fueron los que acapararon parte del protagonismo de la jornada.

Así, a las cinco de la tarde el pabellón de deportes de la localidad se quedó pequeño para acoger a tantos padres y abuelos dispuestos a disfrutar con la exhibición de gimnasia rítmica. Las niñas de la localidad y de Carbajosa de la Sagrada que practican este deporte hicieron una demostración de sus habilidades con diversas coreografías y bailes. Un espectáculo que durante casi una hora llenó el pabellón de música, cintas, aros y pelotas y en el que hasta las más pequeñas demostraron que son todas unas profesionales de la gimnasia.

Casi al mismo tiempo los mayores de la localidad disfrutaban en el edificio sociocultural de un espectáculo de canción española. La cantante María Gracia fue la encargada de dar un recital que llenó el centro de amantes de este estilo musical.

Pero sin duda una de las actividades más esperadas por los más pequeños era el teatro. Todas las tardes durante estas fiestas se ha programado un espectáculo teatral para disfrutar en familia y ayer en Enrique de Serna volvió a quedarse pequeño. Hasta cola tuvieron que hacer las familias para no quedarse sin sitio en el teatro. En esta ocasión los más pequeños disfrutaron de

'Quijotadas' primero, y en un segundo pase de la obra 'Frankistina' de la compañía Bambula Teatro.

Para finalizar el día de la víspera de las fiestas el Ayuntamiento programó una discoteca móvil en la carpa de la Plaza Tierno Galván. La jornada finalizará con la celebración de la última discoteca móvil, a las 22 horas.

Por otra parte, los vecinos disfrutarán hoy de una jornada festiva en la localidad con la celebración de San Blas. Como es tradicional, habrá una misa con

**La misa y la procesión de San Blas, con la tradicional bendición de las gargantillas, centran el programa**

la bendición de las gargantillas de San Blas y después habrá una procesión por las calles de la localidad. Los pequeños, que hoy no tendrán colegio, disfrutarán por la tarde en los castillos hinchables que se van a instalar en el pabellón deportivo de forma gratuita para ellos y a partir de las seis de la tarde, Kamaru volverá a llenar el auditorio para que niños y mayores disfruten de su espectáculo teatral 'Clownación'. Con estas actividades se da fin a las fiestas de SAN Blas, aunque las celebraciones continuarán durante dos días más con la celebración de Santa Águeda, también incluida en el programa.



Las niñas de Santa Marta hicieron una exhibición de gimnasia.



Numerosos padres llenaron las gradas del pabellón.



La Asociación de mayores entregó los premios del torneo de tute.

### LOS DETALLES

#### Quema de Quinciano

Mañana martes, 4 de febrero, a las 12 horas, se hará entrega del bastón de mando a las águedas de Santa Marta. Estas como es tradición irán al Ayuntamiento a recoger el bastón de manos del alcalde e invitarán a los participantes a pastas y vino dulce. Pero sin duda uno de los actos más esperados por las águedas y por muchos vecinos es la quema de Quinciano, un pellejo que han elaborado ellas mismas y que representa al emperador que condenó a la santa a la muerte. La quema tendrá lugar a las ocho de la tarde en las pistas de petanca junto al edificio sociocultural.

#### Fiesta de águedas

El programa festivo municipal en honor a San Blas y al que se une Santa Águeda concluirá el miércoles, con la celebración de la fiesta de las mujeres. A partir de las 12.00 habrá una misa en honor a Santa Águeda con procesión acompañada por la música de El Mariquelo. A continuación el Ayuntamiento invitará a todos los presentes a vino dulce y pastas en la plaza de la Iglesia.

#### Hoy, jornada festiva

Hoy, día 3 de febrero es una jornada festiva en Santa Marta de Tormes lo que supone que sus establecimientos comerciales, como los ubicados en el Centro Comercial El Tormes estarán cerrados. La jornada de hoy tendrá como protagonistas los actos religiosos en honor a San Blas, con la procesión por las calles de la localidad.